



ABONNEMENTS

Table with subscription rates for different regions: Word et Départements limitrophes, Autres Départements, etc.

RÉDACTION & ADMINISTRATION :

ROUBAIX, 146, Rue Saint-Jean, 146, ROUBAIX

ANNONCES

Les annonces sont reçues directement au Bureau du Journal et dans toutes les agences de publicité.

Le Petit Commerce ET LE SOCIALISME

A Nantes, comme à Paris du reste, le petit commerce a été très hostile aux candidats socialistes aux élections législatives du 27 avril...

D'ailleurs, il est à remarquer que toutes les classes de la société semblent prises d'une sorte de perversion qui les pousse à faire juste ce qui leur est contraire...

zianze, abimera l'adversaire, etc. C'est dépense-là, on n'en convient pas, on la nie, on la soûle tout de même.

LETTRÉ DE BELGIQUE

(De notre Rédacteur spécial) L'ENDEMAIN DE LUTTE Bruxelles, 2 mai. A ce moment, la reprise du travail est complète...

Vandervelde et de M. Mabilie sur la recherche de la paternité. Les patrons charpentiers de navires d'Anvers ont décidé de le louer...

ARCHDEACON SQ.

Sous ce titre, Gustave Thery publie, dans la Patrie Belge, le message adressé au Sénat par le roi Albert Ier...

lons ? — « Sire, cent quarante-cinq mille sept cent quatre-vingt-dix-sept... » — Ha ! dit l'empereur souriant avec malice...

Xavier de Montépin

M. Xavier de Montépin, le romancier populaire bien connu, est mort hier matin, à l'âge de 78 ans.

NOS DÉPÊCHES

(Par Services Téléphoniques Spéciaux)

La guerre Sud-Africaine

UNE LETTRE DE MME DEWET Londres, 2 mai. — La femme du vaillant général Christian Dewet, vient d'envoyer à M. Drouot, sous-secrétaire d'Etat à la guerre, la lettre suivante :

LA CARTE A PAYER

C'est au lendemain de l'élection qu'éclatent nos batailles, les candidats se trouvent en face de la « douloureuse ». Et c'est là un des points clés de la cuisine électorale...

Statistique cléricale

Les statistiques sont bonnes filles. On leur fait dire tout ce qu'on veut. Mais, vraiment, les cléricaux leur font dire de chose...

NOUVELLES DIVERSES

Les sections de la Chambre ont, à l'unanimité, adopté la proposition de loi d'Emile Vandervelde...

Baisse de la Rente

Connaissez-vous le clercal « Gaulois » du juif Arthur Meyer et son rédacteur politique L. Desmoulin, qui fut jadis candidat black-out aux élections législatives...

Statistique cléricale

Les statistiques sont bonnes filles. On leur fait dire tout ce qu'on veut. Mais, vraiment, les cléricaux leur font dire de chose...

Le Transvaal & le Natal

Une dépêche de Pietermaritzburg au «Daily Mail» annonce que le Parlement du Natal vient de recevoir une communication du gouvernement anglais...

Les Trois Mousquetaires

Le cardinal écrivit pâle comme la mort, un éclair fauve sortit de ses yeux ; il se retourna comme pour donner un ordre à Cabusac et à La Houdinière...

— Est-ce au cardinal ? Sur mon honneur, est-ce au cardinal ? Sur mon honneur, est-ce au cardinal ? Sur mon honneur, est-ce au cardinal ?

— Oh ! que ne vous doise-je pas, Aramis ! s'écria d'Artagnan. Chère Constance ! j'ai donc enfin de ses nouvelles ; elle vit, elle est en sûreté dans un couvent...

— Vous serrez cette lettre dans votre poche ? — Oui, dit d'Artagnan, Athos a raison, il faut la brûler ; encore, la brûler ! qui sait si le cardinal n'a pas un secret pour interroger les cendres ?

— Il a abusé dans son amour, humiliée dans son orgueil, trompée dans son ambition, et maintenant voilà qu'il perd dans sa fortune, qu'il l'atteint dans sa liberté, qu'il la menace même dans sa vie...

— Car tout cela lui vient de d'Artagnan sans doute ; de qui viendrait tant de hontes amassées sur sa tête, sinon de lui ? Lui seul peut le rendre à la vie, sinon de lui ? Lui seul peut le rendre à la vie, sinon de lui ?